



SONNENNEWS – 31. JANUAR 2018

Fragen, Fragen, Fragen: Was Sie schon immer über UV-Licht und braune Haut wissen wollten/sollten!

Auch im Jahr 2018 möchten wir mit unseren SonnenNews unsere Mitglieder und natürlich auch die Sonnengäste mit News und Infos rund um die Themen „Sonne und Solarium“ versorgen und so zur Aufklärung innerhalb der Branche beitragen.

Mit den 12 Ausgaben der SonnenNews im Jahre 2018 möchten wir die wichtigsten Fragen zur „Besonnung“ beantworten.

Haben auch Sie eine Frage zum Thema Besonnung, dann senden Sie uns diese gerne an info@bundesfachverband-besonnung.de.

Warum sollte ich im Solarium eine UV-Schutzbrille tragen?

Das Sonnenlicht enthält UV-Strahlen, die Deine Netzhaut nicht nur schädigen, sondern auch austrocknen können. Deshalb solltest Du im Solarium Deine Augen geschlossen halten oder eine UV-Schutzbrille tragen. Eine solche Schutzbrille wird Dir in jedem qualitativen Studio vor der Besonnung kostenlos ausgehändigt.

Sollte ich Make-up vor dem Sonnenbad entfernen?

Ja. Für Deine Besonnung solltest Du entweder vorab auf Make-up und Parfüm verzichten oder die Produkte vor dem Sonnenbad entfernen. Durch die Kombination aus ultraviolettem Licht und Make-up/ Parfüm kann in manchen Fällen zu Reaktionen Deiner Haut kommen. Lege Dich daher am besten ohne Make-up auf die Sonnenbank oder frage im Zweifel bei den MitarbeiterInnen in Deinem Sonnenstudio nach.



Bildquelle: Unsplash.com